



Parker Hannifin Manufacturing Germany
GmbH & Co. KG
Hydraulics Group
Pump & Motor Division
Neefestraße 96
09116 Chemnitz

Tel +49 (0) 371 3937 0
Fax +49 (0) 371 3937 488

Herstellereklärung/ Declaration of Manufacturer

Hiermit erklären wir, dass die von uns gelieferten Hydraulik-Komponenten den Bestimmungen der EG-Richtlinien sowie den produktspezifischen nationalen und internationalen Normen und Sicherheitsbestimmungen entsprechen.

Diese Hydraulikkomponenten sind nach Artikel 2g der Maschinenrichtlinie 2006/42/EG als „unvollständige Maschinen“ klassifiziert.

Die Produkte sind somit zur Verwendung in Maschinen bzw. Maschinenteilen freigegeben, die ab 1995 die Konformitätserklärung im Sinne der EG-Maschinenrichtlinie 89/392/EWG - geändert durch die EG-Richtlinie 91/368/EWG und 93/44 EWG und 98/37 EG, Anhang II, Abschnitt B und 2006/42/EG - einschließlich der CE-Kennzeichnung erfordern.

Die Proportionalventile mit integrierter Elektronik sowie Elektronikarten werden konform zu den EMV Richtlinien zum 01.01.1996 das CE Zeichen tragen.

Nach Anhang II B der EG-Maschinenrichtlinie sind wir verpflichtet darauf hinzuweisen, dass die Inbetriebnahme der mit unseren Produkten ausgerüsteten Maschine den Bestimmungen der ihr zugrundeliegenden Richtlinien entspricht.

Zur allgemeinen Information wird weiterhin darauf hingewiesen, dass die von uns vertriebenen Hydraulik-Komponenten keiner EG-Konformitätserklärung bedürfen und eine Kennzeichnung mit dem CE-Zeichen nicht zulässig ist.

We hereby declare that the hydraulic and pneumatic components supplied by us comply with the requirements of EC Directives, as well as with national and international standards and safety regulations specific to the products.

These hydraulic components are in correspondence to article 2g Machinery Directive 2006/42/EG "partly completed machinery".

The products are thus authorised for use in machines or machine parts which from 1995, will require a declaration of conformity in accordance with EC Directive on Machinery 89/392 EEC - as modified by EC Directives 91/386 EEC, 93/44 EEC and 98/37 EEC, Appendix II B and 2006/42/EG - including the CE symbol.

Any proportional valves with built in electronics and electronic circuit boards will be marked with the CE symbol on 1st. January 1996 in conformity with the directives on electro-magnetic compatibility.

In accordance with Appendix II B of the EC Directive on Machinery, we are obliged to point out that machinery fitted with our products may not be put into service until it has been established that the machine complies with the appropriate directives.

For general information, we should point out that the hydraulic components distributed by us do not require any EC declaration of conformity and that marking with the CE symbol is not authorised. (Version 03.2005)

Chemnitz, July 22, 2011

Parker Hannifin Manufacturing Germany GmbH & Co. KG
Chemnitz Facility

ppa. 

Dr. Hans-Jürgen Haas
General Manager